

Tiradores cubanos cierran preparación en España



La Habana, 29 jun (JIT).- De excelente calificó el entrenador Meinardo Torres la actual base de preparación en España de cinco tiradores cubanos con vista a la participación en los próximos Juegos Olímpicos de Tokio 2020.

«Muy fructífera ha sido esta estancia, hemos podido aprovechar los recursos y las canchas de la instalación, las normales y las de finales», aseguró a JIT vía internet el preparador de la modalidad de pistola tiro rápido 25 metros.

«También pudimos probar varios tipos de municiones, que están en el límite reglamentado de hasta 250 metros por segundo, para adaptarse mejor, así que esta etapa ha sido muy buena para todos», significó del período que viven desde el pasado 7 de junio en el campo de tiro Las Gabias, en la comunidad ibérica de Granada.

«Eso les ha dado más confianza y ánimo para competir en Tokio», dijo quien instruye a Leuris Pupo, campeón olímpico de Londres 2012, y a Jorge Félix Álvarez, titular en los Juegos Panamericanos de

Lima 2019.

«Felices estamos igualmente por hacer los test para evaluar su comportamiento, cuyos resultados han estado a la altura de tiradas de rango mundial», analizó antes de cumplir desde este lunes un último modelaje de etapas preliminares y con sistema de finales.

«Pupo y Jorge Félix han igualado el récord olímpico de 34 en final, y se han mantenido entre 30 y 35 en los controles realizados», detalló de las experiencias con vista al sueño de incluir a sus dos alumnos en la fase de discusión de preseas en la capital nipona.

«También en preliminares se han comportado entre 585 y 593, algo que de mantenerlas pueden darles entradas entre los seis finalistas en Tokio», explicó.

Meinardo reiteró la gran motivación de sus pupilos y los restantes tres cubanos que permanecen en ese campo, los igualmente pistoleros Laina Pérez y Jorge Grau, y la fusilera Eglys de la Cruz, todos con boletos a la cita bajo los cinco aros.

El avezado estratega ponderó la decisión del Inder para cumplimentar este adiestramiento, así como la erogación de recursos para darles a esos atletas varios implementos nuevos necesarios y el aporte de la federación internacional con una donación que los benefició de la misma manera, entre lo cual destacó la adquisición de un rifle de aire nuevo para Eglys.

El grupo regresa a la Isla este primero de julio.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/262177-tiradores-cubanos-cierran-preparacion-en-espana>



Radio Habana Cuba